

APPEL | OPEN CALL · MT173

- Appel à candidatures pour présenter des projets et expériences lors de la session plénière "Mon voyage à bord du Campus Euskampus Bordeaux en 173 miles nautiques"

- Call for applications to present projects and experiences at the plenary session "My Journey aboard Euskampus Bordeaux Campus in 173 nautical miles"

# EHU Euskampus Bordeaux Eguna 2024

Haut Carré, Talence  
Université de Bordeaux  
Urr 14-15 Oct

euskampus FUNDATZA

UNIVERSIDAD  
del País Vasco

EUSKAL Herriko  
Unibertsitatea

dipc

tecnalia

université  
de BORDEAUX

EUSKO JAURLARITZA  
GOBIERNO VASCO

EUROREGION  
EUROESKUALDEA  
EUROREGION

Nouvelle-  
Aquitaine

**L'EHU Euskampus Bordeaux Eguna, le rendez-vous annuel de la communauté du Campus Euskampus Bordeaux, se tiendra les 14 et 15 octobre 2024, à Bordeaux**

Une fois de plus, nous aurons l'occasion de partager et de donner de la visibilité à l'ensemble des projets et des collaborations développés dans le cadre de cette alliance stratégique entre l'UPV/EHU (Université du Pays basque), l'Université de Bordeaux, le DIPC et Tecnalia.

Par cet appel, nous vous invitons à soumettre votre candidature pour participer à la session plénière "**Mon voyage à bord du Campus Euskampus Bordeaux**" qui aura lieu le **15/10 à Bordeaux**.

Les personnes sélectionnées pourront présenter le projet ou l'initiative qu'elles développent ou ont développé dans le cadre des collaborations entre les partenaires Euskampus: mémoire de master, sujet de thèse ou de post-doctorat, séjours, projets de recherche et d'innovation, cours d'été transfrontaliers, programmes de formation ou institutionnels qui contribuent à la collaboration entre les entités, etc.

## Qui peut participer?

Personnel enseignant et de la recherche, responsables de projets et de programmes, étudiant-e-s, personnel technique, administratif et des fonctions support des organisations partenaires d'Euskampus (Université de Bordeaux -UPV/EHU-DIPC-TECNALIA, IKERBASQUE, extensible à l'ensemble du Conseil d'Administration d'Euskampus et de ses organisations associées comme l'Estia, l'Université Bordeaux Montaigne, Sciences-po Bordeaux, Bordeaux INP etc.. , personnes issues d'organisations publiques et privées qui participent ou ont participé à un projet, une expérience, une initiative ou un programme lié aux collaborations développées dans le cadre du **Campus Euskampus Bordeaux**.

Dans le cas de **projets collectifs**, une présentation par projet sera acceptée et pourra être réalisée par un maximum de 2 personnes représentant des entités différentes.

**EHU Euskampus Bordeaux Eguna, the annual meeting of Euskampus Bordeaux Campus community, will be held on 14 and 15 October 2024, in Bordeaux.**

Once again we will have the opportunity to share, give visibility and highlight the value of all the projects and collaborations that are being developed within the framework of this strategic alliance between UPV/EHU, UB, DIPC and Tecnalia,.

With this call we invite you to submit your application to participate in the plenary session "**My journey aboard Euskampus Bordeaux Campus**" which will take place on **15/10 in Bordeaux**.

The selected persons will be able to present the project or initiative they are developing within the framework of the collaborations between these entities: Master's thesis, pre- and post-doctoral projects, stays, research and innovation projects, cross-border summer courses, training or institutional programmes that promote the collaborations between entities etc.

## Who can participate?

Researchers, project and programme managers, students, administrative and service staff of Euskampus partnership's patron entities (UB-UPV/EHU-DIPC-TECNALIA, IKERBASQUE, which can be extended to the entire Euskampus Board of Trustees and its collaborating entities like ESTIA, Université Bordeaux Montaigne, Sciences-po Bordeaux, Bordeaux INP etc.) people from public or private entities) who are participating or have participated in a project, experience, initiative or programme linked to the collaborations developed within the framework of the **Euskampus Bordeaux Campus**.

In the case of **collective projects**, one presentation per project will be accepted and it can be presented by up to 2 people in the name of different entities.

## En quoi consiste cette activité ?

La session plénière "Mon voyage à bord du Campus Euskampus Bordeaux" consistera en des présentations en direct, au **format pitch, d'une durée maximale de 173 secondes** et dans l'une des 4 langues du Campus Transfrontalier (français, basque, espagnol, anglais).

Un **pitch** est un discours ou une présentation d'une durée limitée qui vise à être percutant et fluide. Il doit être clair, concis et étayé par des messages clés pour persuader le public.

L'organisation fournira aux personnes sélectionnées des **guides et des tutoriels** avec des indications et des techniques d'aide à la préparation de la présentation du pitch.

Les personnes sélectionnées pourront participer à **une session en ligne** pour préparer leur présentation.

**Le 14/10, une répétition générale** aura lieu sur place dans la salle de l'événement, animée par des experts en communication.

Pour les personnes sélectionnées, **l'organisation prendra en charge** les frais de déplacement à Bordeaux (bus de l'organisation), 1 nuit d'hébergement du 14/10 au 15/10 ainsi que les repas (services inclus dans la programmation de l'événement)

## Étapes à suivre et dates à prendre en compte :

- **6 Septembre** : date limite pour l'envoi des candidatures.
- **10 septembre** : communication des candidatures retenues et envoi de guides et tutoriels aux personnes sélectionnées.
- **Du 10 au 20 septembre** : préparation des présentations par les candidats à l'aide des guides et tutoriels fournis par l'organisation.
- **A partir du 20 septembre (dates à confirmer)**: session de coaching à la préparation en ligne avec des experts en communication.
- **14 octobre à Bordeaux** : répétition générale.

## What does this activity consist of?

The plenary session "My journey at Euskampus Bordeaux" will consist of live presentations, in **Pitch format and of a maximum of 173 seconds**, in coherence with the 173 nautical miles distance there is between Bilbao and Bordeaux.

A **Pitch** is a speech or presentation with a limited duration that aims to have impact and be quick . It should be clear, concise and supported by key messages to persuade the audience.

The organization will provide the specific coaching including **guides and tutorials** to prepare the Pitch presentation.

Those selected will be able to participate in **one online session** to prepare and rehearse their presentation on D day.

**On 14th October a face to face rehearsal** will be held in the auditorium of the event with the help of coaches.

Those selected to participate in the presentation will receive **funding** for their trip to Bordeaux and 1 night of accommodation (from 14th to 15th) at the organization's expense.

## Process to be followed and dates to be taken into account:

- **6th September**: Submission of applications
- **10th September**: Communication of accepted applications and sending of guides and tutorials
- **10th September to 20th September**: Preparation of presentations by candidates using guides and tutorials to be provided by the organization.
- **Last week of September (date to be confirmed)**: online preparation session with communication experts.
- **Dress rehearsal**: 14th October in Bordeaux.

## Comment soumettre votre candidature ?

Pour donner plus de chance à votre candidature nous vous recommandons de remplir le [formulaire](#) pour exprimer votre intérêt à participer et pour nous poser toutes les questions que vous souhaitez.

Avant le **06/09/2024** à **18hs** vous devez envoyer votre candidature à [bordeaux@euskampus.eu](mailto:bordeaux@euskampus.eu) en indiquant dans l'objet du mail : CANDIDATURE EEBE 24 "MI TRAVESÍA/NIRE BIDAIA/MON VOYAGE/MY TRIP".

- Remplir le [modèle de résumé](#).
- Réaliser une vidéo faite maison d'une durée maximale d'1 minute indiquant : pourquoi vous voulez raconter ce projet/cette expérience et ce que vous avez le plus envie de transmettre.
- Vous pouvez le faire dans l'une des 4 langues du campus transfrontalier, ou même en alternant celles-ci.

Votre participation à cette activité est très importante pour que votre projet ou votre expérience soit diffusé auprès de la communauté.

**Nous comptons sur vous pour enrichir cette rencontre !!!**

## What do you need to submit for your application?

Please, fill in [this form](#) expressing your interest in participating and your questions, if any...

Before **6th September at 18:00** you must send it to [bordeaux@euskampus.eu](mailto:bordeaux@euskampus.eu) indicating in the Subject: EBE CANDIDATURE "MI TRAVESÍA/NIRE BIDAIA/MON VOYAGE/MY TRIP, the following:

- The complete [Abstract template](#) filled in.
- 1 homemade video of 1 minute maximum length indicating why you want to tell the story of this project/experience and what you are most interested in conveying.
- You can do it in any of the 4 languages of the cross-borders campus.

Your participation in this activity is very important for your project to be disseminated to the whole community.

**Your contribution will be very valuable for this annual meeting!**

---

### SOURCES D'INSPIRATION · SOURCES OF INSPIRATION



**Yixin Yin UPV/EHU**  
**Master in Innovative Enology (EBE 2021)**



**Mónica Galar UPV/EHU**  
**Master in Innovative Enology (EBE 2021)**

10º Aniversario · 10. Urteurrena · 10ème Anniversaire · 10th Anniversary

# EHU Euskampus Bordeaux Eguna 2024

Haut Carré, Talence  
Université de Bordeaux  
Urr 14-15 Oct

euskampus FUNDAZIOA

Universidad del País Vasco Euskal Herriko Unibertsitatea

dipc

tecna:la MEMBER OF BASQUE RESEARCH & TECHNOLOGY ALLIANCE

université de BORDEAUX

EUSKO JAURLARITZA GOBIERNO VASCO

EUROREGION EUROESKUALDEA EURORREGION

region Nouvelle-Aquitaine